

SZ 29.01.10

Modellbahn



Eisenbahnfreunde gewinnen Preis

RAVENSBURG (sz) - Die Eisenbahnfreunde Ravensburg-Weingarten haben bei einem Modellbau-Wettbewerb des Eisenbahn-Journals den ersten Preis gewonnen. Mit der Modellbahn-Modulanlage „Donautal“ in der Spurgröße HO haben sie sich bei dem bundesweiten Wettbewerb unter 20 Konkurrenten durchgesetzt.

Die von Projektleiter Dieter Hefele geplante und gestaltete Anlage wurde vor vier Jahren fertiggestellt. Seit 2005 war das „Donautal“ bei den Ausstellungen der Eisenbahnfreunde jeweils im November in der Oberschwabenhalle zu bestaunen. Auch bei anderen Modellbahn-Ausstellungen wie in Stetten (Donau), Pfullendorf, Wangen, Ottobeuren und Kaufbeuren wurde das „Donautal“ von den Veranstaltern und den Besuchern sehr gelobt.

Die Anlage „Donautal“ der Ravensburger Eisenbahnfreunde fand die Zustimmung der Preisrichter. Foto: privat